

Bilder der Südempore der Oberkirche in Kur

Seit Anfang dieses Monats werden die Arbeiten zur Restaurierung der verbleibenden acht Bilder der südlichen Bilderemporen in der Oberkirche Arnstadt fortgesetzt. Claudia Krottasch, die mit den Arbeiten beauftragte Restauratorin, wird in einem ersten Schritt bis Ende des Oktober die Gemälde abnehmen und die Brüstungsfelder so aufarbeiten, dass die Bilder später nach ihrer Restaurierung wieder angebracht werden können. Die Gemälde „Adam und Eva“ sowie „Josef am Brunnen“ können dank der gezielten Spenden von Constanze Gramann und Silke Illgas sowie von Marianne Gerth-Baumgarten, Hans-Herrmann Gerth und Klaus Gerth bereits restauriert werden, so dass ihre Rückführung und Befestigung je nach Fertigstellung bis spätestens Ende des Jahres erfolgen kann. Für die restlichen sechs Gemälde werden noch Spender gesucht, die deren Restaurierung gezielt mit Einzelspenden unterstützen wollen. Weitere detaillierte Infos gibt es unter www.oberkirche-arnstadt.de. Foto: Hirsch

